

1 学年学級通信 Vol.3

6月2日（金）1学年担任 木村和也・日浦晴美

🌸 はじめに

高校に入学してから初めての定期考査（中間考査）が終わりました。今回の中間考査は全員が欠席することなく受験しました。また、数人で集まって図書館で勉強したり、授業が始まる前に学校に来て、その日にある科目の勉強をしたりする姿が見られました。定期考査は成績をつけるために最も重要なものです。今後も欠席することなく、しっかり準備をして臨んでください。

梅雨入りし、雨の多い時期になりました。雨が降ると学校に行くのも面倒になり、また、登校中に事故をする確率も上がります。一旦、学校に來ると、友達と楽しい時間を過ごせていますので、早めに余裕をもって登校するようにしましょう。

学校の HP です→



🌸 行事の様子

<生徒総会>



クラス評議員の紹介



<地区総体（バドミントン）>



今年度は、4先生4名が地区総体（バドミントン）に参加しました。

ダブルスで準優勝し、シングルス3名も県大会に出場します。

1年生も運動部に限らず、文化部でも活動しています。積極的に部活動に参加しましょう。

🌸 今後の日程

6月9日（金）校外清掃ボランティア、授業参観、PTA総会

7月 5日（水）～7日（金） 1学期期末考査